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一般県道 道場山安城線（安城市福釜町）について、安全

な通行区間を確保するため、歩道の早期整備を要望します。 

 

 日頃は、県道道場山安城線の歩道整備に格別のご高配とご尽力を賜り厚く御礼

申し上げます。去る６月１９日、高棚町地内において、榎前町に住む西中学校生

徒が、歩道を自転車で登校中に、ガソリンスタンドに入るため左折してきたトラ

ックに巻き込まれ、尊い命が失われました。榎前町から西中学校へは、県道道場

山安城線が最短ルートですが、福釜町下山交差点から福釜町蔵前までの約５００

ｍ区間の歩道が無いため、事故が発生したガソリンスタンドのある高棚町井池交

差点へ迂回するルートを通学路とする中での事故でした。県道道場山安城線の歩

道については、平成２９年度に地元説明会が行われ歩道未設置区間の内、蔵前か

ら約２００ｍを工区とし、現在１軒目にあたる深津園芸(株)との契約が締結され

建物移転工事が行われておりますことにつきましては感謝申し上げます。しかし

ながら、２００ｍ区間にあと５軒ほど人家があり、更に残り３００ｍにつきまし

ては、工区の完成の目途がついてからの着手準備とお聞きしております。全区間

の歩道設置がなされて、はじめて通学路としても使用することができます。子ど

もの命を守るためにも、是非とも順次施工とせず、早急に全区間歩道整備してい

ただきますよう要望いたします。 


